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Senhor Presidente

Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos, 
junto a secretaria competente da municipalidade, informe se existe algum 
estudo, planejamento ou iniciativa em andamento visando a implantagao de 
hortas comunitarias no municipio. Por meio da secretaria competente, informe 
a esta casa de Leis:

1. Em caso afirmativo, o bairro rural do Pununduva esta contemplado 
nesse estudo ou projetos futures?
Se nao houver nenhuma iniciativa, ha possibilidade de desenvolver 
urn projeto piloto no bairro do Ponunduva, dada sua vocagao rural e o 
potencial para agoes de agriculture comunitaria e sustentavel.

2.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que a implantagao de 
hortas comunitarias tern se mostrado uma politica publica eficaz em diversos 
municipios, promovendo seguranga alimentar, geragao de renda, integragao 
social e educagao ambiental. O bairro do Ponunduva, por suas caracteristicas 
rurais, apresenta-se como local propicio para esse tipo de iniciativa. Por isso, e 
de extrema importancia saber se ha estudos ou pianos voltados para esse 
tema, especialmente contemplando essa regiao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 14 de abril de 2025
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